

URGENTE: Rectificación convocatoria de la CHT

## La Confederación Hidrográfica del Tajo presenta hoy en Aranjuez la campaña "Acercándonos por el Agua"

- El acto de presentación de la campaña "Acercándonos por el Agua", en la que participan el Ministerio de Medio Ambiente y Cruz Roja Española se celebrará a las seis de la tarde en la instalación municipal "La Piragüera" de Aranjuez y no en el Ayuntamiento de la localidad, como se había informado.
- Tras la presentación, un grupo de voluntarios de Cruz Roja Española realizarán talleres, juegos y dinámicas con menores y actividades de sensibilización dirigidas a personas mayores
- Al acto asistirán el presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, José María Macías; el alcalde de Aranjuez, Jesús Dionisio Ballesteros, y Rosa Marta Lobo, directora del Programa de Medio Ambiente de Cruz Roja.
- El objetivo de la campaña, que recorrerá varias zonas de nuestro país afectadas por problemas hídricos, es sensibilizar a la población sobre las repercusiones que la sequía y la desertización ejercen sobre la salud de las personas y, especialmente, sobre los colectivos más vulnerables. Además, se pretende promover la participación del colectivo inmigrante, para lo que se han editado parte de los materiales en cuatro idiomas.

Día: Lunes, 10 de julio

Hora y lugar: 18.00 h Rueda de prensa y visita a las actividades

en la Instalación "La Piragüera" (Aranjuez).

10 de julio de 2006.